



León, 1 de abril de 2014

El PSOE alerta de que seis nuevos bomberos son insuficientes para León

- **Rodríguez Picallo destaca que pese a las trabas injustificadas del PP, el BOP publica hoy la incorporación de nuevos bomberos**
- **La edil socialista pide que se analicen las denuncias de cambio de notas y se planifique a futuro**

El Grupo Municipal Socialista del Ayuntamiento de León destaca que hoy, pese a todas las trabas puestas por el Equipo de Gobierno, el Boletín Oficial de la Provincia publica el nombramiento de seis nuevos bomberos para el Servicio de Extinción de Incendios de León, una cifra, apunta la edil Natalia Rodríguez Picallo, que es insuficiente para las necesidades de la ciudad.

“Desde el PSOE nos alegramos de este nombramiento pero consideramos insuficiente esta cobertura, pues son necesarias no sólo las 12 plazas aprobadas sino hacer frente al resto de vacantes que se van a producir. Como se acordó por la anterior corporación con las fuerzas sindicales, en una primera remesa se sacarían 12 plazas que cubrían las vacantes desde el año 2010 al 2012, y en una segunda convocatoria en año 2013 deberían salir a oferta pública cinco nuevas plazas. Así se llegaría a la plantilla acorde a las necesidades del servicio con 85 bomberos”, apunta la concejal socialista.

“Superando las trabas que, desde su toma de posesión en junio de 2011, ha ido poniendo el actual equipo de gobierno del PP, a fecha de hoy aparecen



publicados los nombres de 6 bomberos-conductores de las 12 posibles plazas que salieron a oposición. Felicitamos el esfuerzo de quienes han superado las pruebas, y agradecemos la lucha de todos los opositores que han conseguido ganar la batalla en los tribunales frente a las zancadillas que el PP ponía en sus despachos, a esta oposición”, recalca Rodríguez Picallo.

El Grupo Socialista demanda además que el PP explique qué medidas tomará si los tribunales resuelven a favor de los opositores que no han superado las pruebas, máxime si se estima como ciertas las denuncias públicas de algunos opositores de cambios de notas en los exámenes.

Rodríguez Picallo recalca, no obstante, que esta incorporación no tapa los problemas de gestión del PP. “El Partido Popular, preocupado por buscar argumentos que tapen su nula gestión, no sólo ha puesto trabas a la provisión de 12 plazas de Conductor Bombero, sino que no se ha preocupado de valorar cómo está mermando el número de efectivos en el Parque de Bomberos y cómo va a quedar la plantilla a corto plazo, máxime cuando una oposición de estas características, tarda tiempo en prepararse y en llevarse a efecto. Eso contando con que no haya un equipo de gobierno empecinado en que no llegue a buen puerto, como ha ocurrido con la actual oposición.

“Es necesario que se prepare la plantilla de bomberos teniendo en cuenta la media de edad del parque y las bajas por jubilación, porque hay que gobernar un Ayuntamiento con miras al futuro, y éste pasa por tener una ciudad segura con un número de efectivos adecuado como en su día se acordó de 85 bomberos”, abunda la edil socialista. Para Rodríguez Picallo “el alcalde anclado en la política del retrovisor es incapaz de planificar una ciudad de futuro, y está poniendo el peligro a los ciudadanos de León que ven cómo su ciudad se queda en la cola del progreso, porque nadie del Equipo de Gobierno está pensando en una planificación a corto y medio plazo”.